



都心が一番安全!?

コロナにともなう再度の緊急事態宣言が3月7日まで延長された。筆者もフレイル対策としての散歩は別にして外出は極力控えている。しかしながら、さすがに用事がいろいろと溜まってしまい、2月に入つてのつい先日、久しぶりに電車に乗つて都心に出た。勿論、今年初めての都心となる▼JRの御茶ノ水駅で下車し、聖橋口から出たが、出口向こうの風景が違う、変だな、出口を間違つたかなと思った。が、見回してみると、出口が西側に何十メートルか移動しているではないか。いつ移動したものかはわからないが、しばらく足を運んでいかなかつたことを実感▼そこから何か所かで用事を済ませて日本橋の行きつけ(だった)の飲食店に。実はこの日に外出したのは、昨年のうちにこの日に友人と食事するために予約をしていたもの。ところが、友人は仕事で沖縄に出かけたが、コロナの関係で東京に戻れなくなつたとか。キャンセルのおわびも兼ねて顔を出し、一人なら大丈夫、ということにしてチョイ飲みを。この店は普段は予約なしでは席がどれない人気の店につき、5時ちょっとすぎに飲み始めて、客でにぎわい始める6時までには出るつもりでいた。ところがテイクアウトする客が5、6人来ただけ。結局、テーブルに座る客はゼロの中、店のマスター等と時々は話をしながら、7時までしつかり飲むことに▼都心で働く人たちが、外食はせずにまつすぐ帰宅することが、こんなにも徹底していることに驚いた。同時に飲食店の苦しい経営の実情を実感。郊外の住宅地周辺の飲食店の中には、逆に売り上げが増えているところもあるとの話も耳にするが、どうも安全を優先するなら都心でしつかり飲んで時間をずらして帰るほうがいいようだ。要は飲み方次第。一人飲みも悪くはない。

(土着菌)